



Altavoz  
de la  
Parroquia

## Parroquia de Santa María Magdalena de Getafe

Se publica con las licencias necesarias.

28 DE NOVIEMBRE DE 1954

### Final Concepcionista

Por un fenómeno muy curioso del que todos somos testigos, lo más dulce del caramelo lo encuentra el niño al final y lo mejor del cigarro son las últimas «chupadas». Ello es así, ¡no lo discutamos ni tratemos puerilmente de enmendarlo! Y puesto que malo no es, aprovechémoslo para el bien.

#### EL AÑO MARIANO

ha sido algo singular, feliz ocurrencia del amor del Papa a la Inmaculada; en este tiempo, ¡cuánto ha hecho el pueblo cristiano por María! Desde luego, el Santo Padre tiene muchos motivos para sentirse satisfecho de su iniciativa. La Virgen, en uno de sus más famosos misterios, se ha metido más aún en el alma del pueblo fiel.

Pero, como todo en esta vida, también el Año Mariano

SE ACABA YA,

dentro de unos días. El 8 de diciembre de 1954 hará cien años justos de aquel día en que el Papa Pío IX declaró que la Concepción Inmaculada de María era una verdad revelada y que quien no la creyera fallaba en la fe verdadera. Esta es la razón de que en tal día quede clausurado el Año Mariano.

POR ESO,

no es extraño que nos «sepa mejor» y que tratemos de «apurarlo más», que éste es el deseo del Papa: que estos días se festeje y honre de singular manera precisamente la Concepción Inmaculada de María Santísima.

Nosotros,

en nuestra insignificante pequeñez, hemos de hacer, y con la ayuda del Señor ha-

remos, cuanto a nuestro alcance esté en honor de la Purísima, empezando, como es lógico, por lo principal: por el homenaje interior, sin el cual lo de fuera tiene muy poco valor.

NOS ACERCAREMOS A MARÍA,

la llena de gracia, con un aumento mayor de gracia en nuestra alma mediante los santos sacramentos, porque si no, los homenajes exteriores correrían el peligro de ser vacíos e insinceros, representando una cosa inexistente. Pero sin pararnos aquí,

PARA ACLAMARLA,

echaremos mano también de lo otro, lo de fuera, lo que entra por los ojos, lo que todos entienden, para que todos también se alegren y regocijen y hagan fiesta a María, que es nuestra

MADRE INMACULADA,

y aclamándola a Ella, bendigan, alaben y den gracias a Dios Nuestro Señor, autor de tanto engrandecimiento que honrando de esta manera a la Santísima Virgen, ha honrado también a todo el género humano, del que María es la gala y el honor.

### UN EXTRAORDINARIO

Con motivo de la clausura del Año Mariano y en honor de la Inmaculada Concepción de la Purísima Virgen María Madre de Dios, ¡LUCEAT! publicará el domingo anterior a la fiesta un número extraordinario, que deseamos sea del agrado de todos nuestros lectores, tan amantes de la Virgen.

### ¡Hay algo más!

Max Conrad es un aviador yanqui.

Max Conrad trabaja en una fábrica de aviones de Norteamérica, y a primeros de octubre recibe el encargo de preparar una avioneta para Europa. Y Max Conrad, pilotando un bimotor Piper Apache, sale el día 7 de noviembre de Nueva York, y viajando, como ahora se dice, *en solitario* (que me perdone la Gramática castellana), aterriza en Francia el 8, después de un vuelo de veintidós horas y veintiún minutos.

Max Conrad ha venido a Madrid el 16, y

mirad lo que contestó a un periodista que le preguntaba:

—¿Muchos obstáculos en el vuelo?

—A partir de unas seiscientas millas de Nueva York, por la formación de hielo en el aparato, me quedé sin radio y no me funcionaban los instrumentos de navegación. Tuve que usar una simple brújula. Tampoco quise utilizar la calefacción, por no gastar gasolina. El no tener combustible suficiente fué mi único temor.

Fueron siete horas muy penosas. Me distraje tocando una armónica, mirando una fotografía de mi mujer y de mis diez hijos. *Recé también varias veces el rosario.*

¡Vaya! Por lo visto, en los Estados Unidos hay también padres de familia numerosa—¡diez hijos!—que rezan el rosario y que son capaces de hacer cosas grandes... Porque con tanta película a base de divorcio y de porquería, ya nos íbamos creyendo que ni...

---

## Vida parroquial

El Noticiario de hoy será marcadamente concepcionista; en vísperas de la Inmaculada y próximos a clausurar el Año Mariano, no podrá ser de otro modo. Va aquí un índice de lo que con estos motivos se está preparando:

1. La solemne novena a la Inmaculada empezará el 30 de este mes, a las siete de la tarde.

En ella, todos los días, las Hijas de María, distribuidas en coros, harán su filial ofrenda de amor a María Inmaculada.

2. Los niños de todos los colegios y escuelas de Getafe celebrarán el viernes 3 de diciembre su *Día de los Niños a la Inmaculada*, con una fervorosa comunión en la Parroquia, a las nueve de la mañana, y una veladita, a las cuatro de la tarde, en el salón de los Padres Escolapios.

3. El sábado, 4 de diciembre, será el *Día de los Enfermos a la Inmaculada*, y en él se llevará la Sagrada Comunión a cuantos enfermos o impedidos quieran ofrecer a la Virgen el obsequio de una comunión. Para ello se ruega avisen oportunamente.

4. El *Día de la Juventud a la Inmaculada* será el domingo, 5 de diciembre, con su misa de comunión a las ocho y media, en la Parroquia, y su velada por la tarde, a las cuatro, en los Padres Escolapios.

5. Las mujeres celebrarán su *Día de las Mujeres a la Purísima* el martes, con la misa de comunión a las ocho.

6. El *Día de los hombres a la Inmaculada* será el 8, fiesta principal, coincidiendo con la comunión general de todos los fieles, a las ocho y media de la mañana.

7. El 8 de diciembre, fiesta de la Inmaculada. ¡El gran día! ¡*Todos y todo para la Inmaculada!* A las seis se abrirá la Parroquia, celebrándose la primera misa a las seis y media.



Día 28.—Domingo. Hoy empieza el tiempo de Adviento.

Durante este tiempo se cierran las velaciones hasta el 26 de diciembre.

Día 30.—Da comienzo al novena a la Inmaculada Concepción, todas las tardes, a las siete. Predicará los sermones el reverendo señor don Félix Beltrán, licenciado en Sagrada Teología.

Día 2.—Jueves Sacerdotal.

Día 3.—*Primer viernes*. Este mes las comuniones de enfermos e impedidos se harán mañana sábado.

Día 4.—*Primer sábado*. Comunión de enfermos e impedidos con ocasión de la fiesta de la Purísima.

Día 5.—Por la tarde, las procesiones de los colegios hasta la Parroquia.

*Despacho parroquial*.—Para novios, bautizos, peticiones y toda clase de consultas, el señor Cura está a disposición de todos *siempre en la Parroquia*, por la mañana, a la hora de las misas (de siete a nueve), y por la tarde, una hora antes del ejercicio.

---

A las siete, Rosario de la aurora, cantado

A las ocho y media, extraordinaria misa de comunión.

A las diez y media, solemne misa mayor, con sermón.

Por la tarde, a las cinco y media, se empezará a organizar la procesión de la Inmaculada con los distintos cuadros y alegorías que en ella han de figurar. Recorrerá las calles de la Magdalena, San Eugenio, Madrid y Jardines.

Al final, en la plaza de la Magdalena, se renovará el acto de consagración de la Parroquia al Inmaculado Corazón de María.

8. A fin de que todos los fieles puedan tomar parte en los cantos, se han seleccionado únicamente los más populares y conocidos; si ello fuera posible, las Hijas de María quieren publicarlos aparte.

9. Se espera de todos los devotos de la Virgen, y principalmente de aquellos que viven en el recorrido de la procesión, que ese día echen la casa por la ventana, adornándolas con luces y colgaduras lo más espléndidamente que les pida su devoción. La Virgen se lo premiará.

10. Para los muchos gastos que esto supone a las Hijas de María, éstas preparan una pequeña rifa; tomar papeletas de esta rifa es una de tantas maneras de ayudar a la grandeza de este homenaje a María y clausura del Año Mariano.